

La légende du Nouvel An chinois

En Chine, la fête du Nouvel An a lieu entre mi-janvier et mi-février. Les **traditions** de cette fête rappellent une légende chinoise très ancienne.

Un dragon-fantôme

Il y a bien longtemps, un pêcheur a tué un dragon des mers. Pour se venger, le fantôme de ce dragon, une bête affreuse, revient **hanter** le village. Il réclame un enfant en **sacrifice**. Chaque année, le dragon revient pour dévorer un enfant.

Une année, le fils de Wang, une femme du village, est choisi pour être sacrifié. Wang met alors en place un piège pour faire fuir le dragon-fantôme. Elle installe des linges couverts de sang et une pyramide de **bambous** devant sa maison. Quand le monstre arrive, Wang met le feu aux bambous. Ils éclatent. En voyant le sang et le feu, le dragon est terrifié et s'enfuit. Il ne reviendra plus jamais.

Des papiers rouges et des pétards

À chaque Nouvel An, les Chinois entourent leur porte de papiers rouges (comme les tissus ensanglantés) et font éclater des pétards.



Dico

Tradition : coutume, habitude qui se transmet des parents aux enfants.

Hanter : apparaître

régulièrement dans un endroit.

Sacrifice : offrande, cadeau que l'on fait

à un dieu.

Bambou : plante des pays chauds à très haute tige creuse.